
据了解，大会由福建省、江西

省、湖南省、广东省、广西壮族自治

区、海南省、四川省、贵州省、云南

省政府和香港、澳门特别行政区政

府（简称“9+2”）共同主办，福建省

人民政府承办。

第六届泛珠大会秉承“合作发

展、共创未来”的主题，突出“深化

合作、共谋发展”，将主要围绕四个

议题进行：

一是突出“十二五”合作重点，

全面提升泛珠三角区域合作水

平；二是完善合作机制，进一步加

强泛珠三角区域现代化综合交通

网络建设合作；三是发挥各省、区

优势， 把握两岸和平发展、ECFA

协议签署机遇， 加强泛珠三角区

域与台湾地区之间的经贸、 文化

合作交流；四是加强区域合作，推

进泛珠三角区域人口和计划生育

管理体制创新。

围绕四大特色议题召开

湖南省政府代表团经贸代表

团团长、湖南省委副书记、代省长

徐守盛表示，长株潭试验区将深度

对接海西经济区，大力发展对台经

贸交流。

徐守盛表示，海西经济区与长

株潭城市群“两型社会”综合配套

改革试验区，都是国家区域经济发

展战略的重要组成部分，合作空间

和潜力巨大。

海西北承长三角， 南接珠三

角，正形成服务周边地区发展新的

对外开放综合通道，成为我国新的

重要经济增长极；湖南长株潭城市

群是世界稀缺的城市群资源，具有

建设“两型社会”的改革创新和先

行先试优势，以长株潭通信一体化

为标志，已取得实质性进展。二者

的对接合作，既可以借助海西的地

缘优势和对台优势，为长株潭引进

先进技术、新鲜经验，提高“两型社

会”建设水平，又可拓展海西的发

展空间，提升对台经贸合作水平。

“湖南将积极推动长株潭与

海西的深度对接。” 徐守盛说，“湖

南将构筑对台交流合作的前沿平

台， 大力促进湘闽台三地的合作

交流。”

近年来，湖南与福建的经贸合

作不断拓展。 据统计数据显示，

2004至2009年， 湖南借助泛珠合

作平台，与“9+2”各方共实施合作

项目 15123个 ， 实际到位资金

3170.2亿元，与香港、澳门实施合

作项目 2363个， 实际到位资金

167.5亿美元。

积极推进长株潭与福建海西深度对接

在回答海南电视台记者关于

“湖南如何利用泛珠平台进一步推

进泛珠合作与交流” 的提问时，副

省长陈肇雄说， 最近湖南提出了

“四化两型”的发展战略，即加速推

进新型工业化、新型城镇化、农业

现代化和信息化， 建设资源节约

型、环境友好型社会。湖南要实现

这一目标，必须利用泛珠平台以及

与之类似的海西平台、泛北部湾平

台等，进一步密切与“9+2”省区的

合作。

一是通过基础设施对接主动

融入泛珠三角区域交通网络，二是

通过产业对接主动融入泛珠三角

区域产业体系，三是通过规划对接

主动融入泛珠三角区域经济社会

发展总体规划， 四是通过加强与

9+2区域的科技、文化、人才交流，

进一步密切湖南与9+2相关省区的

合作。

湖南要主动融入泛珠区域

本报讯 伊春空难后，新华

保险确认共有5名客户遇难，并

已完成对其中2名遇难客户30

万元的赔付， 遇难名单中青岛

一家三口为其团体客户， 累计

预估身故保额总计460万。合众

人寿则已确定其中有两名江苏

团险客户，预计赔付80万元。

与此同时， 中英人寿河北

分公司副总经理沈翰慈一行，

亲自将14.4万元的理赔款交到

了遇难者家属手中。

此外，中国人寿、太平洋寿

险、太平人寿、生命人寿等险企

也火速对遇难客户展开理赔。

■记者 刘永涛

实习记者 杨斯涵
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本报8月27日讯 为期三

天的“江苏产品万里行长沙展

销会” 今天在红星国际会展中

心隆重开幕。 江苏省副省长史

和平、 湖南省副省长韩永文以

及两省经信委、 商务厅有关部

门负责人参加了开幕式。

据主办方透露， 本次展会

共组织了江苏省600多家产品

质量高、品牌形象好、特色优势

明显的生产企业参加。 汇集了

阳光、波司登冰洁、雅鹿、新科、

洋河蓝色经典、恒顺、维维、徐

工、金城、万新等100多个中国

名牌和中国驰名商标。

特别值得一提的是， 本次

展会上，悦达起亚、凯尔斯迈、

新日、 盛扬等十多种品牌的汽

车、电动汽车、摩托车、电动自

行车等车辆齐齐亮相， 其中不

乏代表未来发展方向的新能源

汽车，以及众多“电动车下乡”

中标品牌。

除了展示品牌、提升形象，

许多参展企业还借机开拓湖南

市场。连云港旭升贸易公司、扬

州苏豪帅美斯服饰公司、 好福

居家纺相关负责人均对记者表

示，他们非常看好长沙市场，时

机成熟将尽快进入长沙。

■记者 邢云

本报8月27日讯 8月11日

本报刊登了《10送5派8，梦洁慷

慨现金分红》，文中提到“梦洁

给出‘10送5派8’的半年度利润

分配预案”。今日 ，此预案在梦

洁2010年第二次临时股东大会

上全票通过。

寐牌毛利率高达 56.46%

早在8月9日梦洁公布的半年

报显示， 梦洁预计上半年净利润

与上年同期相比增长40％-60％。

但是，实际上2010年上半年公司

实现净利润2835.7万元， 同比增

长32.75%， 略低于先前业绩预

报。公告指出，主要原因为中报审

计中新增存货跌价准备等资产减

值损失2.78百万以及办公区搬迁

后的折旧增加等。特别是，梦洁的

主打系列“寐” 上半年营业收入

5239.67 万 元 ， 毛 利 率 高 达

56.46%。

对于如此高的增速， 梦洁家

纺董事长姜天武并不满意， 他表

示：“如今， 我们卖家纺要从销售

耐用消费品的观念转变成销售快

速消费品。另外，据市场反应来看，

家纺品牌和服装品牌的现状是不

同的， 国内家纺品牌在国际上的

地位并不低， 所以寐牌的增速虽

然这么快，但是我们并不知足。”

基础和放量同时进行

“我们公司现在是不是处于

打基础不放量的时间呢？ 未来2-3

年的着力点是什么？” 会议现场，有

投资者提出问题。

“我要纠正你的说法，公司现在

是基础和放量同时进行， 这样公司

才能快速发展。”董事长姜天武否定

了投资者的说法，“公司的近期目标

是销售超过10亿元，虽然，我们对外

曾公布的是9亿元，但是公司内部一

直将目标锁定在10亿元，公布的计

划公司100%必须完成。”

据悉， 公司即将在长沙开设梦

洁*美颂旗舰店， 以现代家居为主，

走“大家居”概念，销售产品涵盖家

纺、毛巾、装饰品、挂毯、香氛、香水

等，“在美颂旗舰店里面， 我们将代

理我们做不了或者我们不做的产

品，这样就可以避免给人做嫁衣，从

而集中力量发展自己的优势。”

下一步重点：发展电子商务

“我们下一步的重点将会是市

场渠道的拓展以及电子商务的整

合。”姜天武在会上指出。

据了解， 梦洁一直以旗舰店与

直营店两种形式进行销售， 拓展模

式较为灵活， 因此开拓市场的空间

较大，“公司有多个品牌， 每个品牌

都可以独立出来， 这样就构成了公

司内品牌之间的竞争， 促使公司更

好的发展。”针对梦洁电子商务的发

展方向，姜天武表示，希望能够一次

性成型，不走小打小闹的道路。

■实习生 杨斯涵 记者 石曼

本报8月27日讯 记者在湖

南省2010年度注册会计师考试

组织管理工作会议上获悉，今

年注会全国统考的专业阶段和

综合阶段考试，将于9月11-12

日和9月18日举行。考试科目包

括审计、 财务成本管理、 经济

法、 会计、 公司战略与风险管

理、 税法和职业能力综合测试。

据统计，全省共有2万多名考生报

考，其中长沙地区有12000多人。

记者还获悉， 今年我省加

大了防范高科技舞弊设备的投

入，所有考点使用屏蔽仪，防范

手机舞弊；使用监考大师，探测

隐形耳机舞弊； 使用录像监控

室和无线电监测车， 探测考场

内外串通舞弊；使用干扰仪，防

范无线接收器舞弊等， 全方位

对舞弊行为进行监测。 与此同

时，为防止舞弊行为，财政部考

办要求加强试卷的安全保密工

作， 加大对监考人员的奖罚力

度， 加大对舞弊考生的处罚力

度， 规定有舞弊行为的考生由

省级注协给予其取消本场考试

的成绩甚至终身不得参加注册

会计师考试的处理。

■通讯员 武吉蓉 记者 刘永涛

四川省政府副秘书长蔡竞

三年重建有望完成

今年9月底， 四川灾后恢

复重建将满两年。目前中期调

整后需恢复重建的29700个项

目， 已开工98.5%、 其中完工

81.9%； 概算投资8613亿元已

完成81.7%。“三年重建任务两

年基本完成”有望如期实现。

广东省经信委副主任吴锋

组织更大规模广货北上西行

广东从金融危机爆发初

始就启动了广货北上、西行。

去年广货北上开展了132场

开拓市场活动， 成交金额达

5800多亿元， 泛珠是其中一

个巨大的市场。 今年广东继

续组织更大规模的广货北

上、西行，鼓励粤商在泛珠地

区建设广货商贸城， 鼓励粤

商在外省就地设厂销售产

品，为当地增加就业和税收。

香港特区政府旅游事务

署专员容伟雄

以CEPA为平台推广泛

珠合作

我希望泛珠的省份政府

跟企业可以充分利用CEPA

提供的双优跟投资的平台，

推动泛珠在经贸方面的合

作，香港特区政府方面，我们

一方面会争取更多的开放的

措施，在泛珠区域先行先试，

另一方面我们也会加强宣传

推广CEPA，而且鼓励香港跟

泛珠的企业更多的沟通。

澳门贸易投资促进局主

席张祖荣

连接中国内地与葡语国

家经贸交流

目前， 澳门已成立了国

际葡语市场企业家商会、巴

西中国(澳门)实业协会等多

个与葡语国家相关的商协

会。2010年上半年，中国与葡

语国家进出口商品总值达到

416.88亿美元，较去年同期增

幅7成7左右， 葡语系国家还

辐射多个重要区域市场。

■记者 邢云 福州 报道

“江苏制造”走进长沙

注册会计师统考

9月11日开考

半年报增长率32%，董事长并不满意

梦洁：两条腿走路，向电子商务迈进

第六届泛珠大会开幕 主要围绕四个议题进行

长株潭将“深度对接”福建海西

8月27日， 第六届泛珠三

角区域合作与发展论坛暨经

贸洽谈会在福州开幕，湖南省

政府与省内经贸代表组团赴

闽，记者获悉，人口和计划生

育工作首次纳入本届泛珠三

角区域合作与发展论坛暨经

贸洽谈会主要议程。省委副书

记、代省长徐守盛担任湖南政

府代表团团长，副省长陈肇雄

担任湖南政府代表团副团长、

经贸代表团团长。

■记者 邢云 福州 报道

伊春空难理赔

“快”字当头

团长语录

8月27日下午，第六届泛珠三角区域合作与发展论坛暨经贸洽谈会经贸

代表团团长与记者见面会召开。


